



Max Stelzl: am Wochenende Sieger der Moth-Class-Regatta vor Attersee und in Bälde auf den Bermudas (Brandstetter)

# Schnellste Motte heißt Max

Lokalmatador dominierte in einer Segelklasse, die „fliegen“ kann

**ATTERSEE.** 20 Teilnehmer zählte am Wochenende die Österreichische Segelmeisterschaft in der Motten-Klasse vor dem Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs). Mit dieser Veranstaltung eröffnete der größte Segelverein Österreichs die Regattasaison 2017.

Die Lokalmatadore Max Stelzl und Michael Schönleitner stellten sich der internationalen Konkur-

renz, Schönleitner hatte jedoch mit Set-up-Problemen zu kämpfen und blieb hinter den Erwartungen zurück. Stelzl, der als Teil des Candidate Sailing Teams zum Red Bull Youth America's Cup auf die Bermuda-Inseln reisen wird, konnte dank hervorragender Geschwindigkeit und taktischer Raffinesse seinen Österreichischen sowie den OÖ. Meis-

tertitel vom Vorjahr verteidigen. Candidate-Sailing-Team-Kollege Matthäus Hofer stellte bei seiner ersten Foiling-Regatta mit dem 6. Gesamtrang sein Talent unter Beweis. Zweiter wurde der Deutsche Thomas Huber, auf den Gesamträngen 3 und 4 holten Michael Schönleitner und Philipp Hribar Silber und Bronze der Österreichischen Meisterschaft.